# Información Universitaria

# HOMENAJE A MONSEÑOR SALAZAR

La Honorable Asamblea Departamental de Antioquia, aprobó en sus más recientes sesiones, la Ordenanza siguiente:

# ORDENANZA NUMERO 30 (Junio 20 de 1942).

"Por la cual se exalta la memoria del Excelentísimo Señor Tiberio de J. Salazar y Herrera".

# LA ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE ANTIOQUIA,

en uso de sus facultades legales, y

# Considerando:

Que en este año ha muerto el Excmo. Sr. Tiberio de J. Salazar y Herrera, Arzobispo de Medellin.

Que el Ilustre Prelado, hijo clarísimo de este Departamento, como ciudadano y como Ministro de Dios se distinguió siempre por la sencillez, por el acierto, por la virtud, por sus profundos conocimientos, por su excelente patriotismo.

Que durante los años que regentó esta Arquidiócesis fue un gran impulsor de la educación y contribuyó a fundar dos obras de innegable trascendencia educativa: la Universidad Católica Bolivariana y la Escuela Normal Antioqueña.

Que es un deber de la Asamblea consagrar la memoria de los hijos ilustres del Departamento y venerar el recuerdo sagrado de las personas que contribuyeron tan grandemente al progreso material y espiritual del pueblo,

#### Ordena:

Art. 1º — El Departamento lamenta la desaparición del Excelentísimo señor Tiberio de J. Salazar y Herrera, exalta su memoria y la pone como luminoso ejemplo a las generaciones presentes y por venir.

Art. 2º — Destinase la suma de mil pesos (\$ 1.000.00) para la creación de becas en la Universidad Católica Bolivariana, que serán adjudicadas por el H. Concejo de Granada, a quien se entregará dicha suma.

#### Información Universitaria.

- Art. 3º Una de las aulas de trabajos prácticos de la Universidad Católica Bolivariana será dotada por cuenta del Departamento.
- Art. 4º De la misma manera uno de los salones de la Biblioteca de la Escuela Normal Antioqueña estará equipado con los volúmenes que con la destinación del artículo siguiente se obtengan, según el criterio de la directora del plantel.
- Art. 59 Para dar cumplimiento a la presente Ordenanza, ábrese el siguiente crédito adicional en el Presupuesto de Rentas y Gastos de la vigencia en curso:

# CUADRO A - RENTAS

#### CUADRO B — GASTOS

#### CAPITULO XXVIII

Art. 6º — Copia de esta Ordenanza, en nota de estilo, se enviará a los familiares de Monseñor Salazar, a las altas autoridades eclesiásticas de Colombia, al Excelentísimo señor Arzobispo de Medellín, doctor Joaquín García Benítez, al Venerable Capítulo Metropolitano de Medellín, al Concejo Municipal de Granada, a la Universidad Católica Bolivariana y a la Escuela Normal Antioqueña.

Art. 7º — Esta Ordenanza regirá desde su promulgación.

Dada en Medellín, a 20 de junio de 1942.

El Presidente, Julián Uribe Cadavid. — El Secretario, Carlos Vélez R.

República de Colombia.—Gobernación de Antioquia.—Medellín, 24 de junio de 1942. — Publiquese y ejecútese.

El Gobernador, Aurelio Mejía. — El Secretario de Gobierno, Pedro María Bo-

#### Universidad Católica Bolivariana.

tero. — El Secretario de Hacienda, Diego Tobón Arbeláez. — El Secretario de Educación Pública, Luis Martínez E. — El Secretario de Higiene y Asistencia Social, Gabriel Vélez V.

Es copia auténtica.—Carlos Vélez R., Secretario.

lacktriangle

# EL EMBAJADOR DEL PERU

Tuvo la Universidad el alto honor de registrar en sus claustros la presencia del excelentísimo señor Carlos Arenas Loayza, embajador del Perú en Colombia y hombre de letras de extenso prestigio continental. El ilustre visitante, quien sostuvo en teatros e instituciones de esta ciudad conferencias de orientación católica y social, habló en esta Universidad sobre el tema: "La Universidad Católica en América". Esta serie de conferencias, cuya hondura e importancia le presta casi la categoría de curso extraordinario de acción social católica, ha despertado el interés del numeroso grupo de profesores y universitarios que la escuchó hacia temas de tan ardida actualidad. Hecho natural éste, sobre todo al considerar la honda preparación del diplomático peruano, su profunda versación en el asunto tratado, como que en la Universidad Católica del Perú ha desempeñado cargos de la más grande responsabilidad, su brillante facilidad de expresión y su inteligente manera de plantear problemas y tesis. La visita del excelentísimo señor Carlos Arenas Loayza es, pues, uno de los acontecimientos más notables de nuestra vida universitaria.

#### ELISEO ARANGO

El actual Superintendente de Sociedades Anónimas de Colombia, doctor Eliseo Arango, uno de los valores más notables de las letras y la política colombianas, dicté en el Salón Central de la Biblioteca un curso de conferencias sobre diversos temas de la economía moderna, tales como sindicalismo, organización y racionalización del trabajo, intervencionismo de estado, etc. Naturalmente su gran conocimiento de esta disciplina, a la cual ha dedicado su infatigable capacidad de investigación y su vocación de hombre de estudio, dieron a esta serie de disertaciones una trascendencia innegable, traducida en la ya notoria mayor inquietud del personal universitario hacia asuntos de tan palpable vigencia e importancia. Sobre cada uno de los temas tratados, el doctor Eliseo Arango fijó numerosas consideraciones, a las cuales no fueron extrañas, y antes bien ocuparon lugar de preferencia, el aspecto católico y los detalles de orden moral. En todo caso, tan galante atención del señor Superintendente de Sociedades Anónimas, al ocupar la tribuna de honor del Salón Central de la Biblioteca, obliga sobremanera a la Universidad y acrecienta el ya dilatado prestigio de que goza el joven político en los círculos estudiantiles bolivarianos.

# Información Universitaria.

#### JOHN T. VANCE

Aprovechando su jira de estudios por algunos países de América del Sur, el doctor John T. Vance, director de la sección de Leyes de la famosa Biblioteca del Congreso de Washington, realizó una breve y honrosa visita a esta Universidad. El doctor Vance se interesó muy especialmente por la organización de nuestra Biblioteca Central, por los ficheros correspondientes a la sección jurídica, por la Facultad de Derecho, los seminarios de estudio y la marcha general universitaria.

# EL VIAJE DEL SEÑOR RECTOR

Invitado por el departamento de Acción Social de la "National Catholic Welfare Conference", de los Estados Unidos, para asistir al Seminario de Estudios Sociales que, organizado por esta prestigiosa institución se reunirá el veinticuatro de agosto en la ciudad de Washington, viajará el señor Rector de la Universidad, doctor Félix Henao Botero.

Al Seminario Interamericano han sido invitados igualmente quince personalidades católicas, de las más destacadas, de la América Latina y será seguramente uno de los acontecimientos más notables del mundo católico, sobre todo por lo que él representa un gran paso para la unificación y coordinación de las labores de Acción Católica en América. Casi con todos los suramericanos que han sido invitados al Seminario, guarda el señor Rector de esta Univeirsdad relaciones amistosas y cordiales.

El personal universitario todo se siente vinculado estrechamente a esta distinción honrosísima que las directivas supremas de la "National Catholic Welfare Conference" ha hecho al doctor Félix Henao Botero. De este viaje del señor Rector, la Universidad espera excelentes consecuencias que redundarán en su mayor prestigio y más estrecho intercambio con instituciones similares de América del Norte.